

《单词百科:violate是什么意思?violate怎么发音?violate的解释和用法》

英语单词violate是什么意思?violate怎么读?violate怎么发音?简答网为您整理了violate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



violate怎么读

violate的读音:[va le t]

violate的意思

1、v. 违反;侵犯 , 打搅;亵渎;

violate的相关词组

1、violate the law [法]犯法;

violate的近义词

- 1、break vt. (使) 破;打破 (纪录); (常指好天气) 突变;开始;
- 2、infringe vt.& vi. 违反 (规章等); 侵犯 (某人的权利); 侵犯; 侵害 (某人的自由、权益等);

violate的反义词

- 1、keep vt. 保持;保留;遵守;阻止;
- 2、obey v. 服从;遵守;
- 3、observe v. 观察;看到;评论;遵守;庆祝;

violate的双语例句

- 1、I: Right, but I also am done not have, violate this provision.

我: 没错, 可是我也没违反这个条款啊.

- 2、They represent your maximum allowable risk level, which you may not violate under any circumstances.

它们代表你最大可以承受的风险,任何情况下,你都不会违背这个止损.

- 3、Consequently the adoption of that declaration did not violate any applicable rule of international law.

因此,该宣布之采用,不违反任何国际法适用规定.

- 4、The 53 rd minute, approved the Bro tower interception to violate a regulation, has the yellow card.

第53分钟,赞布罗塔拦截犯规,吃到了黄牌.

- 5、The changes made through biotechnology do not violate the classification of a species.

通过转基因技术所造成的变化并不改变一个物种的分类.

- 6、They violated the ceasefire agreement.

他们违反了停火协议。

7、 Detectives are still searching for those who violated the graveyard.

侦探们仍在搜捕那些亵渎了墓园的家伙。

8、 It'shall not violate the provisions of the laws or administrative decrees.

不得违反法律、行政法规的规定。

9、 to violate international law

违反国际法

10、 If you violate law again, you will get into trouble.

3你若再违反法律, 你会惹出大麻烦的。

11、 Observes the school regulation school discipline, does not violate.

遵守校规校纪, 绝不违反。

12、 To punish those who knowingly and willfully attempt to violate civil tax laws.

惩罚故意违反税收民事法者。

13、 The small meatball also can violate slightly some is wrong.

小丸子也会犯一些小错误。

14、 Professor Wang thinks, citizen identity information inquires this service did not violate citizen privacy right.

王教授认为, 公民身份信息查询这项服务并未侵犯公民隐私权。

15、 The driver is afraid of violate rules and regulations, rejected his demand.

司机怕违章, 拒绝了他的要求。

16、 These men were violating her family's privacy.

这些人侵犯了她的家庭隐私。

17、 gross violations of human rights

对人权的粗暴践踏

18、Victims of burglaries often feel personally violated.

入室盗窃的受害人往往觉得自己受到了人身侵犯。

以上是简答网为您整理的violate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于violate的用法、violate的释义、violate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/violate>

